



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 28.02.2024

Antrag „Häufigere Straßenbahnfahrten/ Frequenzsteigerung der Linie 52, insbesondere zu den Stoßzeiten“

Die Bereitstellung und Förderung umweltfreundlicher Alternativen zum motorisierten Individualverkehr ist ein Muss um Klimaneutralität zu erreichen. Hierzu trägt die Attraktivität des öffentlichen Nahverkehrs wesentlich mit bei. Um ein Umdenken in der Bevölkerung zu unterstützen sind neben günstigen Fahrpreisen auch verlässliche und häufige Verbindungen nötig. Dies gilt umso mehr, da in den letzten Jahren eine deutliche Zunahme an Wohnflächen entlang der Strecke nach Bretzenheim festzustellen ist (Ortskern Bretzenheim, Zahlbach und ehemaliges Hildegardis Krankenhaus). Nur mit Hilfe eines verlässlichen und häufigen sowie auch preisgünstigen Fahrangebots können bisherige Nichtnutzer zum Umsteigen motiviert werden

Wir beantragen deshalb bei der Verwaltung sich bei der Mainzer Mobilität für die nachfolgenden Maßnahmen einzusetzen und die Mehrkosten der Mainzer Mobilität aus dem Haushalt der Stadt Mainz durch angemessene Zuschüsse zu unterstützen:

1. Die Taktung der Linie 52 zu den Stoßzeiten sowohl im Berufsverkehr als auch an den Wochenenden auf mindestens 4 Fahrten/ Stunde zu erhöhen.
2. Die Taktung der Linie 52 ganztägig außerhalb der Stoßzeiten auf 3 Fahrten/ Stunde zu erhöhen
3. Zur Nachtzeit auch an den Wochenenden durchgängig 1x stündlich eine Fahrt anzubieten
4. Die beantragten Maßnahmen zügig umzusetzen, möglichst noch vor dem nächsten Fahrplanwechsel

Mainz, den 18.02.2024

gez. Michael Wiegert